

Mit einem eigenen Stand präsentierte sich die Propsteipfarrei Leipzig beim Bistumsumwelttag am 9. Juli 2022 auf der Deponie Cröbern.

In Vorbereitung des Umwelttages bot Propst Giele an, für eine finanzielle Spende einen Tag auf sein Auto zu verzichten. Dazu muss man wissen, dass Propst Giele zwar ein Fahrrad besitzt, dieses jedoch gut gehütet im Keller der Propstei steht. Er ist ein leidenschaftlicher Autofahrer.

Und so wurde das Angebot beim Umwelttag in die Tat umgesetzt. Vorbeischauenden wurde ein Tag autofrei des Propstes für 10 Euro zugunsten einer Erweiterungsbatterie für unsere Photovoltaik-Anlage angeboten. Einigen war diese Intention eine Spende wert, vielleicht auch die Vorstellung, Propst Giele laufen zu sehen. Er wird nun 18 Tage auf sein Auto verzichten müssen.

Und natürlich wollte er seine Quarantänezeit unter die ersten abgeleisteten Verzichtstage setzen. Da es kein freiwilliger, sondern verordneter Verzicht ist, lassen wir dies nicht gelten.

Sein erster autofreier Tag war also am 13. Juli. Nachfolgend zählen wir alle weiteren Tage auf.

Alle Spender können Sie nun gedanklich aussuchen, an welchem Tag Propst Giele für die jeweilige Spende zu Fuß unterwegs war.

1. Tag – 13. Juli
2. Tag – 15. Juli
3. Tag – 18. Juli
4. Tag – 20. Juli
5. Tag – 21. Juli
6. Tag – 14. August
7. Tag – 15. August
8. Tag – 17. August
9. Tag – 18. August
10. Tag – 19. August
11. Tag – 20. August
12. Tag – 22. August
13. Tag – 24. August
14. Tag
15. Tag
16. Tag
17. Tag
18. Tag

Und natürlich gab es auch noch andere Angebote am Stand der Propsteipfarrei Leipzig. Fragende erhielten von den anwesenden Gemeindemitgliedern Informationen zur Dauerhaftigkeit unseres Kirchgebäudes und der Beschaffungsrichtlinie. Nistkästen verschiedener Bauart und Bestimmung wurden bestaunt und zugeordnet. Für Kinder gab es Angebote im Recyclingbasteln.